

## **BAB V**

### **PENUTUP**

Pada bab ini dipaparkan simpulan dan saran yang berkaitan dengan peningkatan kemampuan berbicara peserta didik dengan menggunakan model *Tebak Kata* di SDN 27 Sago Kabupaten Pesisir Selatan. Simpulan dan saran penulis sajikan sebagai berikut:

#### **A. Kesimpulan**

Setelah peneliti melakukan pembelajaran tentang perubahan di alam dan melihat kemampuan berbicara peserta didik dengan menggunakan model *Tebak Kata* dua siklus, peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan yaitu: 1. Dengan Penggunaan model *Tebak Kata* dapat meningkatkan kemampuan berbicara peserta didik.. Hal ini terlihat dari hasil yang ditemukan ketika penelitian di lakukan di kelas III SDN 27 Sago Kabupaten Pesisir Selatan. 2. Penggunaan model *Tebak Kata* ini terbukti adanya peningkatan terhadap kemampuan berbicara peserta didik yang akan meliputi pengaruh terhadap hasil belajar hal ini terbukti dengan meningkatnya nilai persiklus yang mencapai ketuntasan minimal.

Setelah dilakukan penelitian maka terjadi peningkatan kemampuan berbicara peserta didik dalam pemilihan kata yang tepat, serta menjawab pertanyaan dengan tekanan lafal, intonasi, kalimat yang baik dan benar dalam pembelajaran Bahasa Indonesia. Hal dapat dilihat dari perolehan nilai rata-rata berbicara peserta didik pada siklus I yaitu 68,59 dan persentase keberhasilan mencapai 59 % dan pada siklus II terjadi peningkatan menjadi 79,45 dan persentase keberhasilan mencapai 90,9 %.

Jadi, pembelajaran kemampuan berbicara melalui model *Tebak Kata* dapat meningkatkan kemampuan peserta didik memahami yang di baca peserta didik.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diperoleh dalam penelitian ini, diajukan saran kepada pendidik khususnya pendidik kelas III SDN 27 Sago Kabupaten Pesisir Selatan, yaitu:

1. Pendidik, untuk dapat meningkatkan kemampuan berbicara peserta didik disarankan menggunakan model *Tebak Kata* dalam pembelajaran selanjutnya.
2. Peneliti berikutnya, agar melakukan penelitian dengan menggunakan model *Tebak Kata* pada jenjang kelas yang lain.

UIN IMAM BONJOL  
PADANG